Miercoles 23 Agto., 1978



PRIMERA ACTRIZ. Para actuar en el Segundo Festiva: Mexicano, se encuentra en el país la primera acteix. Ofelia Guil-main, figura del teatro, cine y televisión de México. Dijo que el pú-blico salvadoreño gusta del buen teatro.

### El salvadoreño sabe apreciar el buen Teatro: Ofelia Guilmain

"El pueblo salvadoreño sabe apreciar el buen Teatro. Es gente agradable, que me hace guardar buenos recuerdos de este bello país", expresó la actriz española ()feila Guilde este dello pais", expreso la actua espanola (Ifeiia Guilmain. Ella se encuentra aqui actuando durante el Segundo Festival de Teatro Mexicano que se realiza en el Teatro Presidente. Anoche trabajó en la obra "Y la maestra bebe un poco". Ofelia Guilmain nació en Madrid, España pero dice hecho teatro hace una barbarique todo se lo debe a México. dad de años, casi igual a los que dengo de edad", manifestó en tozar su carrera artística. "He Pasa a la página 47

## Policía recupera 5 autos robados en últimos días

Cinco vehículos robados nor una supuesta banda de roba autos, fueron recuperados por agentes de la Policia Nacional, quienes continúan con su labor de patrullaje para capturar a los ladrones. Fuentes de ese cuerpo de soguri-dad, dijeron que durante las últimas veinticuatro horas en-contraron los autos en esta capital, Cuscatancingo y San Miguel, cuyos propietarios podrán recuperarlos en las oficinas de con el intensivo patrullaje en pue-

quejas de esa institución.

Reiteraron que al recuperar esos

- Pasa a la página 59 -

## "Coyotes" estafan a los que quieren ir a Arabia Saudita

Pingüe negocio con la venta de los diarios en dende aparecieron las páginas contentivas de las solicitudes para ir a trabajar a Arabia Saudita, hacen los "coyotes" con los interesados en el viaje. La información fue proporcionada en el Ministerio de Trabajo, en donde descubrieron que existan elimente suitat de la contrata de la contrata cont en el Ministerio de Trabajo, en donde descubrición que exis-ten cinicos sujetos que comercian con las solicitudes publi-cadas en los diarios locales, pa-ra lo cual acapararon gran nú-mero de ellos para ofrecerios a des del mercado negro— se ofre-los interesados en el enganche, a

los interesados en el enganche, a precios onerosos. Por otra parte, se dijo también que los "coyo-

las solicitudes, cobrandoles por Pasa a la página 47 -

sucesos de anoche

# Excitativa de Romero a Guatemala y Panamá

Excitativa a los gobiernos de Guatemala y Panamá, hizo ayer el presidente Carlos H. Romero, para examinar el problema de la no existencia de relaciones diplomáticas entre ambos paises.

Dicho examen se haria a través de una reunión de comisiones a nivel de cancillería. Romero propone asimismo, como sede para la posible reunión a San Salvador. El comunicado de la presidencia de la re-

pública, dice al respecto:

"El señor presidente de la república, ge-neral Carlos Humberto Romero ha visto con honda preocupación la no existencia de re-

laciones diplomáticas entre Guatemala y Pa nama, paises que forman parte del Istmo Centroamericano y que, por ello tienen tra-diciones comunes, están ligados intimamente por una misma geografia e historia, dentro de cuyo marco vienen también señalado un destino de reciproca solidaridad.

El presidente salvadoreño considera que desde el punto de vista de la fraternidad istmica, las diferencias entre les paises con similares problemas sociales, políticos, eco-nómicos y jurid cos, pueden tener soluciones positivas y decorosas, mediante gestiones que, sin vulnerar los principios da sobera-

Al I Congreso Latinoamericano sobre Medios de Comunicación Social y Prevención del Delito, asistirán los doctores Rafael Flores y Flores, ministro de Justicia

Pasa a la página 41



PERECIO, (Santa Ana), Gii Nelson Aquino, de 13 años, murió al caer de un camión en marcha en carretera a San Salvador, cerca

## Dos funcionarios a congreso L. A. sobre Cámara de Comercio pide comunicación social medidas contra corrupción

La Camara de Comercio e Industria de E. Salvador publica en su última Carta Informativa un comentario con el titulo "Detengamos la corrupción a tiempo", señaiando los procedimientos anómalos de algunas dependencias adminis-trativas, en flagrante contradicción con la filosofía política del gobierno, que propugna per honestidad, p<sup>o</sup>z y trabajo. Por su interés general publicamos

el comentario que dice textual- y del sector privado. libres del mente:

l'al empeño resulta explicable si consideramos que la violación de normas éticas acarrea desprestigio, perjudica la estructura administrativa y daña la economía "Fit todos los países se concede 

## Resuelven paro en el Rastro empresarias y los matarifes

Ayer mismo quedó resuelto el problema planteado en el rastro numicipal con la paradización de las labores como protesta de las empresarias de destace y de la mayoria de los matarifes, por la contratación de tres destazadores repudiados. La alcaldía, poco o pada tuvo que ver con el conflicto, ya que según se informó en una fuente de la misma,

lo unico que hace es facilitar el rastro para las faenas de desta-ce, quedando el problema en ma nos de las empresarias y de los mismos matarifes.

"Detengamos la corrupción

a tiempo

En el rastro, ayer por la ma fiana, aún se mantenian la sus-pensión de los trabajos; pero según explicó más tarde el ad-ministrador, señor Emilio Porras, el conflicto se había dilucidado

con la revocatoria de las cartas de trabajo de los matarifes con-tratados contra la voluntad de la mayoria de empresarias y de los demás destazadores. Agregó el señor Porras que in-

mediatamente se solucionó el paro, se reanudaren las labores que quedaron bastante recargadas por Pasa a la pagina 63



ABOGAN POR "HERMANO". Un grupo de personas que confian en las curaciones milagrosas que está realizando el "Hermano" José Santos Herrera. INFORMACION EN PAGINA 42 piden a las autoridades de Salud Pública no le im-

pidan ejercer la curandería, ya que según dicen, no lo hace por lucro personal, sino por hacer el bien a sus semejantes y obra "por milagro de lice" -Foto de LA PRENSA, por Ramirez L.